

# *Cuba se sumará al circuito de NACAC en 2017 con su popular Marabana*

---



La Habana, 18 nov (RHC) Cuba se insertará en 2017 el circuito de la Confederación Norte, Centroamericana y del Caribe de Atletismo con la maratón de La Habana, Marabana, que acogerá la I Media Maratón de NACAC, lid que podría atraer a figuras de la talla de Bernard Lagat.

La noticia fue confirmada por el titular de NACAC, el puertorriqueño Víctor López, quien arribó el viernes a Cuba para asistir a la V Convención de Mujeres Líderes del atletismo en la región, prevista durante lunes y martes en el balneario de Varadero, 140 km al este de La Habana.

“Será una carrera bien competitiva dentro de Marabana, con premios en metálico y atletas profesionales defendiendo los colores de sus equipos nacionales”, precisó en rueda de prensa en La Habana López, acompañado por el presidente de la Federación Cubana, Alberto Juantorena.

“La NACAC se propuso impulsar la media maratón y decidimos que la sede de la primera edición sea Marabana, porque es una carrera famosa”, argumentó el dirigente deportivo y adelantó que intentará traer al estadounidense Lagat, “un gran corredor que ahora va a incursionar en pruebas de carretera”.

El directivo expuso que otro proyecto de NACAC está relacionado con la creación de un centro de desarrollo de pruebas combinadas en Cuba, dado el nivel que exhibe en el decatlón y el heptatlón, aunque aclaró que para ello hay que sustituir primero la dañada pista del Estadio Panamericano.

“La idea partió del entrenador del campeón olímpico y recordista mundial, Ashton Eaton, el señor Harry Marra, que ha notado que Cuba es un semillero de atletas de pruebas combinadas y quiere traer a la isla a los talentos de la región para que se desarrollen”, apuntó.

“Ya tiene auspiciadores como la NIKE y la semana próxima, cuando nos veamos en Mónaco durante la premiación de la IAAF, vamos a planear venir a Cuba, ver las facilidades y seguir con el proyecto adelante”, aseguró.

Con relación a la Convención, López y la coordinadora de la comisión de la mujer en la NACAC, Evelyn Claudio, se mostraron confiados en que será un éxito y destacaron que su objetivo fundamental es “promover y estimular la participación de las mujeres en el movimiento atlético del área”.

El presidente de la IAAF enviará un saludo al cónclave, dijo López, y confirmó la participación de delegadas de varios países de la región, entre ellos Canadá, Puerto Rico, Barbados, Jamaica y Trinidad y Tobago, y Bahamas, entre cuyas delegadas aparece la bicampeona olímpica Pauline Davis.

Entre las cubanas que asistirán al seminario aparecen tres glorias del atletismo, María Caridad Colón, Ana Fidelia Quirot y Yipsi Moreno.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/112570-cuba-se-sumara-al-circuito-de-nacac-en-2017-con-su-popular-marabana>



**Radio Habana Cuba**